

Medienmitteilung

Neuer CEO in den Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel

Basel, 18. Dezember 2020. Michael Rolaz wird neuer CEO der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel (UPK). Er ist derzeit Chief Development Officer CDO am Kantonsspital Baselland.

Der Verwaltungsrat der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel hat am vergangenen Montag Michael Rolaz, lic.rer.pol. als CEO der UPK Basel gewählt. Er wird seine Arbeit in den UPK spätestens per 1. Juli 2021 aufnehmen.

Michael Rolaz verfügt über langjährige Führungserfahrung im Gesundheitswesen. Er ist 54 Jahre alt, wohnt in Reinach, BL und ist im regionalen Gesundheitswesen bestens vernetzt.

Der Verwaltungsrat der UPK Basel ist überzeugt, mit Michael Rolaz eine engagierte und fachlich und menschlich ausgewiesene Persönlichkeit als CEO der UPK Basel gewonnen zu haben, und freut sich auf die Zusammenarbeit.



Michael Rolaz

Ansprechpartnerin für Medien

Universitäre Psychiatrische Kliniken Basel Wilhelm Klein-Strasse 27, 4002 Basel, Telefon +41 61 325 51 11, www.upk.ch

Dr. med. Konrad Widmer, Verwaltungsratspräsident Universitäre Psychiatrische Kliniken Basel Telefon +41 61 325 53 00, mailto:konrad.widmer@upk.ch